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入隊して良かったとこと 
 良き仲間と優しい班長方に支えてもらい体力も付き健康になりました。 
 

自衛官としての将来の夢 
 まだ明確には決まっていませんが、国防に関わる中でどうしたら人の
役に立てるのかを考え、全力で取り組みたいです。 
 

後輩へのメッセージ 
 海上自衛隊には様々な職種があります。色々と進路で迷うこともある
とは思いますが、そんな時はこう思ってください。 
「そうだ。自衛隊行こう。」 

海上自衛隊横須賀教育隊所属 
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